

1. Februar 2024

## **Das BBZB und seine Lernenden in Szene gesetzt: Dreharbeiten an den BBZB-Standorten im Februar und März**

Das BBZB ist eine Schule mit vielfältigen Berufen, aussichtsreichen Ausbildungsmöglichkeiten und allen voran spannenden Persönlichkeiten. Das möchten wir sichtbar machen. Für neue und zukünftige Lernende, aber auch für die Öffentlichkeit. Aus diesem Grund sind wir schon seit Herbst an der **Planung von Videos**, welche die einzelnen **BBZB-Standorte vorstellen und einen Einblick in den Schulalltag** verschiedener Lernender ermöglichen sollen. Wer eignet sich besser, dies sichtbar zu machen, als unsere Lernenden?

Dafür haben wir im Herbst in verschiedenen Berufsfeldern, mit Unterstützung der Fachbereichsleitenden, die Suche nach mitwirkenden Lernenden gestartet. **Pro Standort haben wir nun drei bis vier Lernende aus verschiedenen Fachbereichen, die einen Einblick in ihren Schulalltag gewähren.** Teil der Videos werden Unterrichts- und Schulalltagsszenen, aber auch Statements der Lernenden, die mehr über sie als Person und ihren Schulalltag erfahren lassen. Die fertigen Videos werden unter anderem auf der Webseite erscheinen, auf Social Media und werden auch am Schulstart den neuen Lernenden gezeigt. Sie sollen einen Eindruck der Schule und einen Einblick in den Schulalltag unterschiedlicher Lernender in Videoform ermöglichen.

Die Videos werden Jonathan Müller und Jens Bucher von der jungen Videoagentur [Morphbox](#) für uns produzieren. Die beiden gingen selbst am BBZB zur Schule. Jonathan hat die Lehre zum Polygrafen absolviert, Jens hat die Ausbildung zum Hochbauzeichner und die BM gemacht.

**Ende Februar starten die ersten Drehs, die letzten Drehtage sind Ende März geplant.**

### **In folgenden Wochen wird an den Standorten gefilmt:**

Woche vom 26. Februar: Weggismatt

Woche vom 4. März: Heimbach und Bahnhof

Woche vom 11. März: Heimbach und Bahnhof

Woche vom 18. März und Woche vom 25. März: Bahnhof (BM)

Es kann sein, dass in den genannten Wochen das Filmteam oder ein Videoset an den Standorten anzutreffen sind. Der Schulbetrieb wird dadurch jedoch nicht beeinträchtigt. Alle Lernenden wurden über die Dreharbeiten an den Standorten informiert.

Kurzfristige kleinere Änderungen bezügl. den Drehdaten können nicht komplett ausgeschlossen werden, die angepeilten Drehs sollten im Grossen und Ganzen aber so über die Bühne gehen können.

In den nächsten Wochen werden Sie im Newsbereich unserer Webseite weitere Updates und Geschichten rund um den Videodreh am BBZB finden.